
1.障がい者福祉について

①日中一時支援について

②ふじ園について

㋐Ａ型事業所について

2. 教育行政について

①学校給食共同調理場について

㋐現在建設中の給食調理場の進捗状況

㋑食物アレルギーのある児童生徒への対応

3.選挙に関して

選挙投票日の時短について

4.トイレに関して

コロナ禍での推進と、自動手洗いの推進について

以上４項目、質問しました。

１の日中一時支援事業所に有資格者を配置について

は、7回目の質問となりましたが、今回も、残念な

答弁でした。障がい児を預かる事業とはいえ、有資

格者の配置は、安心安全のためにも、必要だと感じ

ています。ガソリン代の補助についても質問しまし

た。これからも、注視していきたいと思います。

ふじ園の作業内容は、変わっていませんが、この度、

パソコン使用を入れていくとの答弁で、A型事業所

のアセスは、今まで通り進めるとの答弁でした。

２の教育行政について学校給食調理場の進捗状況と

食物アレルギーの児童生徒に代替食を提供への対応

について質問しました。

岡山県内では初となる食物アレルギーのある児童生

徒に代替食を提供するためのレトルト調理器を導入

について質問し、保護者の負担軽減に繋がると感じ

ました。また、今後整備していく学校給食共同調理

場についての進捗状況をお尋ねしました。

３の選挙投票日の時短については、期日前選挙の利

用者が少しづつ浸透し増えている中、最終日の投票

時間の２０時を１８時に短縮してはどうか、倉敷市、

岡山市の一部、早島町以外は、全て１８時までになっ

ていることをあげて質問しました。今後の検討課題

ということになりました。

費用対効果や立会人の高年齢化も考慮してほしいと

要望させていただきました。

４のトイレに関しては、コロナ禍においてトイレは

最重要課題だと考え、大規模施設の洋式トイレの推

進と加えて、自動手洗いの推進を質問しました。

トイレの洋式化と非接触型手洗いを推進していくと

の答弁で、これからも皆さまに綺麗に使っていただ

ける洋式トイレの推進を図って行きたいと思います。

今議会で、一番嬉しかったことが、議会最終日にあ

りました。公立幼稚園にエアコン設置するための費

用が追加予算計上され、議

決されました。これで、す

べての幼稚園で、暑い夏を

涼しく過ごせる環境になり

ます。子どもさんたちの笑

顔が目に浮かびます。私自

身も、何年も前から、何度

となく質問し、又、多くの

議員さんも言い続けてきた

経緯があります。 継続は力

なりだと感じています。
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障がい児支援に関してのご意見をお聞かせください。


